

3-VII-77

LOS RESTOS DE FRANCESC CAMBO, INHUMADOS DEFINITIVAMENTE EN BARCELONA

BARCELONA. (De nuestro corresponsal, Oriol Domingo.)

A las doce y cuarto de la madrugada del sábado llegaron al aeropuerto del Prat de Barcelona, desde Buenos Aires, los restos mortales del que fuera dirigente de la Lliga, Francesc Cambó. Los restos del destacado político catalanista, fallecido hace treinta años en el exilio de la Argentina, fueron inhumados definitivamente, cumpliéndose así su voluntad, en tierras catalanas.

Unas dos mil personas asistieron al acto de inhumación en la plaza de la Esparanza, en el cementerio del Sudoeste. Estaban presentes la viuda de Cambó, doña Mercè Mollot; su hija doña Elena, su yerno don Ramón Guardtans, nietos y demás familiares. Asistieron asimismo el alcalde, señor Socías; el señor Sa-

maranch, concejales del Ayuntamiento de Barcelona, diputados de la Corporación Provincial, antiguos y actuales políticos de la Lliga, numerosos parlamentarios catalanes elegidos el 15 de junio y políticos pertenecientes desde Alanza Popular a Entesa dels Catalans. También asistió Ventura Gassol, que fue consejero de Cultura de la Generalitat y que acaba de regresar del exilio. Jaume Carner asistió como representante de Josep Tarradellas, presidente de la Generalitat.

El féretro fue envuelto con una "senyera" (bandera catalana) y fue llevado a hombros de amigos y correligionarios de Cambó. En el sepulcro fueron echados puñados de tierra de Barcelona, Tarragona, Lérida y Gerona. Después de rezar unas preces se cantó, con el otear de "senyeras", el himno catalán "E's Segadors", "Els Cant de la Senyera", "El Virelai" y "L'Emigrant".